

Loja, 26 de agosto de 2015

Boletín No. 639

El segundo diálogo territorial organizado por la Senplades y la Asamblea se efectuó en Loja

Este miércoles 26 de agosto se desarrolló en la ciudad de Loja el segundo diálogo territorial organizado en conjunto entre la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) y la Asamblea Nacional.

El encuentro se llevó a cabo en el Instituto Superior Tecnológico Beatriz Cueva de Ayora y contó con la participación del titular de la Senplades, Pabel Muñoz; de la asambleísta Zobeida Gudiño en representación de la presidenta de la Asamblea, Gabriela Rivadeneira; gobernadores y otras autoridades del Ejecutivo. Además, acudieron alrededor de 800 asistentes y representantes de organizaciones sociales de la Zona 7, integrada por las provincias de El Oro, Zamora Chinchipe y Loja.

El Secretario Nacional Pabel Muñoz destacó el avance del proceso del Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social, desde que inició el 18 de junio pasado. “Hemos conversado con los actores de la Economía Popular y Solidaria, del sector bancario, financiero, agrícola; sindicatos, trabajadores, gremios, organizaciones del ámbito de la salud y la educación; maestros, jóvenes, entre otros, y se ha encontrado un espíritu favorable para construir un mejor Ecuador”, afirmó.

Agregó que al término de esta semana se habrán efectuado más de 300 encuentros a nivel nacional, con líderes de cerca de 1.800 organizaciones sociales. Ocho mesas de trabajo, enfocadas en los temas de: Seguridad Ciudadana y Justicia, Política Agraria y Desarrollo Rural, Economía y Producción, Educación, Salud, Ambiente, Gestión Política y Participación Ciudadana e Inclusión y Desarrollo Social, facilitaron la participación de la ciudadanía.

Muñoz recordó que el proceso tendrá una primera valoración el próximo 15 de septiembre, fecha en la que se evaluará el estado de la consolidación de la agenda por la equidad y la justicia social para el mejoramiento de la política pública ejecutada por el Gobierno ecuatoriano. Asimismo, explicó que la dinámica de diálogo ha sido de dos tipos: de carácter sectorial desde los diversos ministerios y en conjunto entre el Ejecutivo y el Legislativo.

“Los ciudadanos, en su gran mayoría, reconocen los logros de estos ocho años del proceso político en el Ecuador y este es un punto fundamental; hay que defenderlos porque son logros de la sociedad y no del gobierno”, manifestó el titular de la Senplades.

Sin embargo, señaló también que los ecuatorianos que han participado en este proceso han solicitado perfeccionar las políticas públicas legislativas y continuar democratizando temas como el capital, el acceso a factores productivos como tierra, agua y créditos, entre otros.

“Muchas gracias a todos ustedes por ratificar que la violencia no es el camino, es el diálogo la mejor herramienta política”, enfatizó Muñoz.

¡Realiza tu aporte ciudadano a través de la página web:
www.dialogonacional.gob.ec!

Para mayor información:

Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2827
www.planificación.gob.ec